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POLÍTICA 
Dejaron definitivamente fuera de la elección de consejeros nacionales del PAN al actual secretario de gobierno 
Alfredo Botello, lo que puede leerse como un revés hacía su precandidatura como gobernador. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Los perredistas acudieron una vez más a la CEA para hablar sobre quejas de los usuarios, la carencia del 
servicio en algunas colonias y la falta de transparencia. Acordaron que en los mostradores se pongan las tarifas 
vigentes y que se instale una mesa de trabajo para las quejas por cobros excesivos. No hubo un acuerdo 
respecto a las tarifas, pues el vocal ejecutivo Manuel Urquiza, no estuvo presente. (TVA) 
 
Finalmente el dirigente estatal del PRD Pablo González Loyola Pérez fue recibido ayer por las autoridades de 
la CEA para expresar su descontento por el recientemente anunciado aumento en el servicio de este vital 
líquido. (NT) 
 
Si bien el contar con el servicio de agua potable es indispensable para hacer frente a las necesidades primarias, 
el suministro y cobro del vital líquido varían en gran medida en comparación de una colonia popular y un 
fraccionamiento de clase media alta, siendo el costo del servicio mayor en una colonia popular. (NT) 
 
Más de 400 mdp serán aplicados este año en vías de comunicación, aseguró el director del centro de la 
Secretaría de Comunicaciones y Transportes en Querétaro Juan Antonio Ruiz Menier. Destacó que la obra 
del libramiento sur-poniente estará concluida para este año, ya que ahora si cuentan con los recursos que se 
requieren. (NT) 
 
La situación económica en las poblaciones indígenas es cada vez más cruda y difícil; las oportunidades para 
que los mismos indígenas sobresalgan son menos, por eso emigran a las grandes ciudades. (NT) 
 
Se volcó ayer un automóvil en el recién estrenado libramiento sur-poniente; la causa fue el exceso de velocidad. 
(NT) 
 

MUNICIPIOS 
Ayer la comunidad de Montenegro en Santa Rosa Jáuregui fue la sede del Miércoles ciudadano, donde los 
funcionarios recibieron 179 solicitudes, principalmente de mujeres, en materia de obra pública y desarrollo 
social. El próximo miércoles se realizará en la comunidad de Mompaní. (TVA) 
 
Continúa la presidencia municipal de Querétaro con el reencarpetamiento de las principales vialidades de la 
ciudad; ayer empezaron con las laterales de 5 de febrero y los trabajaos ahí durarán al menos un mes. (NT) 
 
En el centro histórico de la capital se han venido realizando trabajos del cableado subterráneo por etapas. Ya 
son varios los lugares donde los trabajas ya fueron terminados, lo que ha mejorado la imagen del centro 
histórico. (NT) 
 
En más de un 10% aumentará la plantilla de policías en el municipio de Huimilpan, aseguró el alcalde Lucio 
Fajardo, quien dijo que se pretende reforzar la seguridad del municipio, pues actualmente cuentan con 
únicamente 34 policías. (TVA) 
 
Más de 2 mdp en pérdidas se registraron en Cadereyta, tras la tromba que se registró hace unos días. El 
Alcalde Abelardo Ledesma manifestó que se afectaron bardas, un camino y una escuela. (TVA) 
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AGRICULTURA 
Según el titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, hay recursos federales para 
proteger a los productores de manzanas, pero faltan recursos de los propios productores. Especificó que la 
instalación de una maya para proteger los árboles del granizo, es con una aportación 50% federal y 50% de los 
usuarios. (TVA) 
 
La importación de carne de cerdo afecta considerablemente a los productores queretanos, que se encuentran 
en números rojos, por lo que piden el apoyo de la autoridad y reducir las importaciones. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Boletín de la PGJ sobre el caso de Jaime Nava Moreno, donde se informa que el caso está estrechamente 
ligado con la ejecución del día anterior a un comerciante de El Pueblito. Una de las razones que se dan es que 
aparentemente el arma con el que se le disparó a ambos ejecutados fue la misma, un arma que es de uso 
exclusivo del ejército, razón por la cual se pidió el apoyo del ejército mexicano en las investigaciones. (NT) 
 
El agente investigador Jaime Nava tenía 9 años en la corporación y realizaba una investigación respecto al 
asesinato de Guadalupe Trejo Rosales. La principal línea de investigación es por tanto, una reacción violenta 
por las investigaciones realizadas. (TVA) 
 
El cuerpo del agente de la PIM, Jaime Nava, fue entregado a sus familiares, velado y hoy será sepultado. 
(TVA) 
 
En medio del hermetismo y una inseguridad completa fueron velados los restos del policía ministerial Jaime 
Nava Moreno, quien fue ejecutado la noche de este martes. (NT) 
 
Un intenso operativo se implementó en el municipio de Corregidora por parte de elementos de seguridad 
pública municipal para escoltar la carroza fúnebre que llevaba el cuerpo de José Guadalupe Trejo Rosales, 
quien fue asesinado brutalmente el pasado lunes. (NT) 
 
Autoridades del municipio de Corregidora se mantienen en silencio ante las ejecuciones de los pasados días, 
pues el propio presidente municipal Germán Borja giró la orden de no dar declaraciones, pues sólo la PGJ será 
la que se encargue de dar a conocer los avances de las investigaciones. (NT) 
 
El delegado de la PGR, Francisco Javier Campusano se encuentra en México presentado parte de los casos 
de ejecuciones a la Subprocuraduría especializada en crimen organizado, donde se comprometieron a brindar 
información para el próximo viernes. (TVA) 
 
Autoridades de los tres niveles de gobierno se reunieron ayer para abordar el delicado tema de las ejecuciones. 
Concluyeron que fue positiva la respuesta de los elementos que demostraron estar entregados a su trabajo. 
Jorge Luis Alarcón Neve apuntó que las corporaciones policíacas unirán frente en el combate a la 
delincuencia para evitar que arraiguen en Querétaro agrupaciones de delincuentes. (TVA) 
 
Ante las muertes de los últimos días en el estado, el gobernador Francisco Garrido Patrón se reunió ayer con 
su gabinete de seguridad y distintos directores de corporaciones policíacas, incluso de otros estados. La 
reunión fue a puerta cerrada y se dio en medio de un total hermetismo. (NT) 
 
Manuel González Valle reconoció que los acontecimientos de los últimos días trastocan la tranquilidad de los 
habitantes de Querétaro; sin embargo confió en que las autoridades competentes podrán resolver estos casos 
lo más pronto posible. (TVA) 
 
El presidente municipal de Querétaro Manuel González Valle dijo ayer que no se descarta que grupos de la 
delincuencia organizada pudieran estar relacionados con las muertes de los últimos días y agregó que el tipo de 
armas que se han utilizado en las tres ejecuciones son de uso exclusivo del ejército, por lo que es motivo 
suficiente para que se intensifiquen las medidas de seguridad en la entidad. (NT) 
 
El director de guardia municipal, Juan Carlos Hernández aseguró que sí hubo coordinación entre los diferentes 
cuerpos de seguridad federal, estatal y municipal, y a pesar de que no se lograron las detenciones se 
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recuperaron vehículos y armas; sin embargo los responsables del asesinato de Jaime Moreno Nava siguen 
libres. (NT) 
 
Debido a la ola de violencia y ejecuciones que se han desatado en el Estado, el PRD considera que ya es 
alarmante pues no se trata de casos aislados; piden a gobierno del Estado se haga una revisión exhaustiva a 
las corporaciones policíacas. (TVA) 
 
El líder de los perredistas en el estado Pablo González Loyola Pérez, precisó que las últimas ejecuciones 
presentadas en la capital del estado y el municipio de Corregidora son producto del crimen organizado y dijo 
que la autoridad ya no puede seguir insistiendo en que estas ejecuciones son hechos aislados. Además 
consideró necesaria la depuración de los cuerpos policíacos, ya que éstos están involucrados con el crimen 
organizado. (NT) 
 
El diputado del PRD Martín Mendoza Villa aseguró que ante las ejecuciones recientes ocurridas en la capital 
del estado y en el municipio de Corregidora, es necesario que el procurador Juan Martín Granados Torres sea 
removido de su cargo. (NT) 
 
El secretario de desarrollo sustentable en Querétaro Renato López Otamendi señaló que las ejecuciones son 
un tema que preocupa a las autoridades. Dijo esperar y confiar que en nuestro estado no exista un efecto 
negativo para la llegada de inversiones a pesar de toda la violencia que se ha generado por el combate al 
crimen organizado. Querétaro sigue siendo uno de los estados más seguros. (NT) 
 
Sondeo. Los ciudadanos consideran que Querétaro es todavía un lugar seguro, pero es normal que como parte 
de un proceso, aumente la inseguridad; piden a la autoridad más empeño en su labor. (TVA) 
 
Ante la falta de quórum se suspendió la sesión extraordinaria de pleno que pretendían realizar los magistrados 
del Tribunal Superior de Justicia para la elección del nuevo magistrado presidente, así como de su suplente. 
(NT) 
 
El diputado local por Convergencia Marco Antonio León Hernández, coincidió en que los magistrados del 
Tribunal Superior de Justicia tienen que ser prudentes en torno al conflicto con la actual presidencia de Basilisa 
Balderas, ya que según él después de que la corte emitió la sentencia por la que se revoca de su cargo a la 
actual presidenta, esto no puede aplicarse hasta que dicha resolución sea publicada en el Diario Oficial de la 
Federación. (NT) 
 
 


